



1980 05 1e 08 L'En-Soi c'est « Ce que vous êtes ». JE SUIS stabilisé AVANT l'être et le monde

« Après l'information fournie par votre mère que vous êtes garçon ou fille, **toutes vos acquisitions futures seront des on-dit.**

Votre capital premier est la capacité de connaître l'état de veille et le sommeil profond.

Rappelez-vous simplement ceci, un véritable disciple est prêt à perdre son corps et le souffle vital pour atteindre CELA.

Demeurez fidèle au Maître, stabilisez-vous dans le constat « je suis »
Les cinq «éléments et les trois attributs soutiennent votre corps et votre être.

Lorsque vous respectez l'En-Soi, L'En-Soi vous montre que vous êtes le témoin de cet être.

Ayez confiance en L'En-Soi car c'est « Ce que Vous êtes »
Un tel En-Soi est intact, pur, sans la moindre tache.

CE QUI EST, EST, POUR L'ETERNITE, mais nous sommes submergés par les concepts.

Dans l'Univers de L'Être, La Conscience prend soin de chaque ver, oiseau, humain, elle prend soin de toutes les espèces.

C'est LA MISSION de L'ÊTRE, chaque espèce possède SON ART DE VIVRE ;

A présent il est dit que je suis atteint d'une certaine maladie, en conséquence on m'a conduit à la consultation d'éminents
physiciens qui m'ont prescrit un traitement.

J'ai refusé ce traitement parce qu'il s'adresse au corps et que la garantie de la vie éternelle n'est pas là !

La promesse était que pendant quelques temps je serai mieux.... De telles promesses ne m'intéressent pas.

Je me suis stabilisé dans l'éternel, je ne suis plus fasciné par ce type d'existence, par ce fardeau.

J'aimerais en être débarrassé le plus vite possible, cela ne m'intéresse pas. »

Visiteur : Vous êtes Le Protecteur !

« Je ne suis pas le protecteur, la protection SE PRODUIT TOUTE SEULE, AUTOMATIQUEMENT. »

Visiteur : Certains méritent votre protection. Ne serait-ce que pour eux acceptez de leur donner
satisfaction, soignez-vous !

« Ce n'est pas le bon moyen d'obtenir satisfaction.

Pour obtenir satisfaction ils doivent regarder vers l'INTERIEUR



Je suis vraiment déçu de vous voir aborder la spiritualité d'une manière aussi conventionnelle.

Supposons que cette soi-disant mort arrive, que se passe-t-il ?

Une réorganisation des éléments... !

JE SERAI bien au-delà de tout cela !

JE SUIS stabilisé AVANT l'être et le monde, quoi que le monde ait à subir cela ne peut m'atteindre en aucun cas.

L'intellect qui acceptait que je sois né est mort à présent.



Je ne peux être mesuré ni par la naissance, ni par la pensée.



Il existe beaucoup de soi-disant Sages, tous sont avides de savoir !

Vous comprenez ce que je veux dire ?

Sri Nisargadatta Maharaj



Vous êtes tous assoiffés de connaissances sur le monde.

Vous possédez la conscience et par son aide vous voulez tout comprendre sur cette vie.

Pouvez-vous contrôler la conscience ?

Pouvez-vous la conserver éternellement avec vous ?

Non, vous n'avez aucune autorité sur elle, elle peut vous quitter à tout moment.

Vous ne pouvez pas dire « cette conscience est à moi et je veux la conserver pendant telle durée de temps »

Vous êtes tous captivés par votre demeure en ce monde : le corps.

Vous ne voulez pas rejoindre L'état qui se tient avant, qui est antérieur à ce corps.

Vous êtes trop épris de cette étreté.

Clair Fontange